



ところざわジュニアバドミントンだより

令和3年8月号

所沢から世界へ!

みんなの夏休み中のバドミントン練習、いつもより練習がたくさん出来てとってもうれしー!!
後藤先生も毎日暑い中、本当にありがとうございます。埼玉県もコロナ禍でまさかの緊急事態宣言。それでも練習がしっかり出来るのは、スケジュールさんが毎日頑張って体育館をとってくれるからです。みんな感謝しよう!

8月8日(日)所沢市民体育館にOBOGが参上!ジュニアの練習に参加してくださいました。



ぜひ、またいらしてください!

最後列左端から、りこ先輩、ちず先輩、ののか先輩、ちはる先輩、みな先輩、まい先輩、さき先輩、サン先輩
たくと先輩、まさき先輩、しゅんき先輩、沢山の先輩方、保護者の皆さんありがとうございました!



かのん!後藤先生よりすごい人缶バッチが授与されました。
初代すごい人缶バッチは、なんと!あの日本B代表の緑川ひろき先輩!
かのん感動しております(^▽^)



みんなも頑張ろうー!おめでとう!
かのん!



後藤先生に感謝!!ありがとうございます!
いつもABCPSの練習を見ていただき、そしてバドミントンの楽しさ、時には後藤流ジャパニーズジョークで、みんなを笑顔にしてもらい本当に感謝でいっぱいです。
みんなで感謝の気持ちをこめて熊本名産赤牛すき焼きセットをプレゼント♥

